

La gobernación se compromete a proteger el río Cauca

El “Plan de salvamento ambiental e hídrico del río Cauca”, buscará proteger el río Cauca con el apoyo de la Gobernación del Valle de Cauca y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

La **Gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro**, junto con el **Ministro de Ambiente, Luis Gilberto Murillo**, estuvieron de acuerdo que el “**Plan de salvamento ambiental e hídrico del río Cauca**”, este debe ser integral, y aunque la construcción de plantas de tratamiento no soluciona el problema que hay de fondo, es un inicio.

Esta iniciativa de la **Contraloría Municipal, la CVC, el centro de investigación Cinara** y la articulación de los sectores como lo es la **Universidad del Valle**, tienen un apoyo por parte del **Alcalde de Cali, el Ministerio de Ambiente y de la Gobernación del Valle del Cauca**.

“La recuperación del río no debe ser una dependencia del río Magdalena, sino que la cuenca del **río Cauca** debe verse en forma independiente, para que de esa manera haya muchos más esfuerzos para su recuperación”, mencionó la Gobernadora, además de que esta labor no solo debe ser compromiso por parte del Valle, sino también de los departamentos que atraviesa el Cauca.

Desde la **CVC**, se están realizando **plantas de tratamiento de agua en cada municipio**, sin embargo se deberá trabajar desde el Cauca hasta la desembocadura con todos los sectores, el privado y las empresas. **Esta iniciativa es importante para el agua de consumo humano en Cali y para el departamento.**

Vea también:

Cárcel a profesor universitario por extorsionar a sus estudiantes



Al hombre le imputarán cargos por el delito de extorsión. El hombre le pedía a sus alumnas dinero o relaciones íntimas a cambio de buenas notas.

Sin embargo, el **Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Luis Gilberto Murillo**, indicó que “**las plantas de tratamiento no son suficientes, realmente la problemática se tiene que ver desde el contexto del manejo de la cuenca**, porque hay temas diversos como los de gestión del riesgo, de regulación hídrica, es decir hay una serie de medidas que hay que tomar más allá de las plantas de tratamiento, pero ellas son un punto de partida”.

El objetivo principal del **Memorando de Entendimiento**, es promover la coordinación interinstitucional a nivel nacional, regional y local, buscando estrategias que van enfocadas a la sostenibilidad y resiliencia de los servicios ecosistémicos en el cauce principal del río Cauca y sus tributarios; alternativas tendientes a mejorar la cantidad y calidad del río para los diferentes usos y usuarios; y recuperar las fuentes hídricas en la cuenca del río Cauca y la gestión del drenaje urbano y rural.

Otras noticias:

¡Colombia eligió! Iván Duque es el nuevo Presidente de la República



El candidato del Centro Democrático se quedó con la contienda electoral junto a su llave Martha Lucía Ramírez, quien se convierte en la primera mujer vicepresidenta del país.

 Noticiero 90 Minutos

